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Wie sicher ist unsere Energieversorgung?
Unter dieser Fragestellung war ich am 22. November 2018 zu
Gast  in  den  WDR-Rundfunkgesprächen.  Mit  dabei  war  Prof.
Manfred Fischedick, Vizepräsident Wuppertal Institut, Stella
Poelzig von der Energie-Agentur NRW und Henning Rehbaum, MdL
und  Sprecher  Ausschuß  für  Energie,  Wirtschaft  und
Landesplanung. Unter der sehr professionellen Moderation von
Thomas Schaaf sprachen wir eine Stunde. Besonders schön war,
dass eine große Gruppe Schüler gekommen war, die sich für das
Thema interessierten und denen wir im Anschluß an die Sendung
noch für viele Fragen zur Verfügung standen. Mein persönlicher
Eindruck war, dass die Notwendigkeit eines Nachbesserns und
Lernens  aus  den  Fehlern  der  Energiewende  bei  den  anderen
Beteiligten  unstreitig  war.  In  einem  Technologie-Bundesland
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wie Nordrhein-Westfalen wird damit immer klarer, dass man sich
lange bekannte Strukturfehler nicht weiter leisten kann.

Zum Beitrag mit Video und Podcast auf WDR5
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